

Stadt Neu-Anspach

BESCHLUSS

der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung
vom Donnerstag, den 06.09.2018.

3.9 Antrag der SPD-Fraktion zu Geräuschemissionen durch die Heisterbachstraße Vorlage: 226/2018

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, den Magistrat zu beauftragen, zu prüfen, welche Möglichkeiten bestehen, Geräuschemissionen durch die Heisterbachstraße zu reduzieren und die dort zulässige Höchstgeschwindigkeit zu kontrollieren

Beratungsergebnis: 21 Ja-Stimme(n), 0 Gegenstimme(n), 7 Stimmenthaltung(en)